

回覧

入間台だより (6月号)

「ささえあい入間台」

設立総会開催 (6月17日)

「お試しさえあい入間台」は、本年4月から「お試し」をとり正式にスタートする予定でしたが、会則の作成等で遅れで今日になってしまっています。なお、支援活動は、継続しておりますのでご利用下さい。

去る5月21日(日) 第8回高齢者対策検討委員会を開催し、「ささえあい入間台会則」の審議、「代表・副代表」の選出を行い、設立総会を開催する運びとなりました。

1. ささえあい入間台会則概要

- (1) 目的は、高齢者、及び、身体的不自由者を対象。
- (2) 支援者及び被支援者は、原則として、入間台団地在住者とする。(会員制としない)
- (3) 利用料金は、原則として1時間500円とする。
- (4) 運営経費については、自治会からの助成、利用料金、及び、寄附金等により賄う。
- (5) 会には、代表及び副代表を若干名を置く。

2. 支援活動概要

支援活動については、従前どおりですが、①買物支援は、昨年7月から1件でした。今後、「シティホールいわき」との協力により、週1回、仏子駅経由で「ヤオコー」への送迎をする予定です。運行回数については、利用状況により、再検討します。また、平成30年1月には、市のワゴン型バスが、東金子支所⇒仏子駅をメインとして運行が開始予定。そのため、それ以降は、買物支援は、終了とします。

また、大雪降雪時には、1月29日に「除雪支援者打合せ」で確認したとおり、①東西8m道路、南北道路、②高齢者宅、空家、空地前の道路、③竜の子坂の通学路の順で除雪する予定です。

◆設立総会 6月17日(土)午後4時~

◆支援者の皆様には、後日案内致します>

入間市長・副区長全体会議模様

5月24日(水) 午後2時から入間市産業文化センターにおいて「入間市長・副区長全体会議」が開催され、入間台から5人が出席しました。入間市には、121の自治会があり、この度、区長・会長が59人、副区長・副会長の257人が交代され、感謝状を贈呈されました。その後、東金子地区第13区(北にラウンドワン、南にドンキホーテ、東に業務スーパー、西にJ Aいるまの農協に囲まれた地域)の「自治会活動研究報告」が発表されました。

次に、田中市長の講演がありました。狭山警察署管内の交通事故死、茶品評会での高い評価がある事、人口減少問題、公共施設の老朽化对策等熱くお話をされました。
① 人口減少は、出生率より死亡率が多く暫減傾向にある。特殊出生率は、平成27年度は、1.3人でした。
『元気な子どもが育つまち』をめざし、平成42年には、特殊出生率を1.8人に持って行きたい。

第23回東金子グランドゴルフ大会

入間台チーム 男子5位、女子8位

去る5月21日(日)、初夏とは思えない真夏日(日中気温30度以上)の中、第23回東金子グランドゴルフ大会が、新久小学校校庭で行われました。入間台は、男女各1チームが参加しました。

グラントは、雨が降らないために固く、荒い砂にボールが微妙に変化する等苦労ましたが、男子では新井さんが2回、女子では上野さんが2回のホールインワンを出され、チームに貢献されました。

成績は、残念ながら入間台チームは、男子チームは、23チーム中5位、女子チームは、24チーム中8位の成績でした。優勝は、男子の部は、16区(257)、女子の部は、14区と12区が259と同スコアでしたが、ホールインワン数で14区となりました。

全試合が終わったのが、12時40分頃でした。その後の集計等に手間取り、閉会したのが13時15分を過ぎていました。帰られた方が多く、炎天下の元、熱中症に罹られた人は、居られませんでしたが、試合通り、スコアの集計等に改善が必要と感じました。ご参加いただいた選手の皆さんお疲れさまでした。【体協部】



注射器と大量の注射針の不法投棄

5月20日付けの「緊急回覧」にて周知しましたが、5月19日入間台第1公園近くの遊歩道脇に「インスリン注射器と大量の注射針」が、不法投棄されておりました。時間外でしたが、クリーンセンターに持ち込みました。

入間台団地にお住まいのお子さんが、おもちゃと思って手を触っていたそうです。幸い怪我もなく、大事に至らずホッとしました。心ない人が、散歩中に捨てられたのでしょうか。入間台の人ではないと思いますが、お子様がおられるご家庭では、不審物には決して手を触れないようにご注意いただきたいと思います。

不法投棄を発見された方は、自治会にお知らせ頂くとともに、次にご一報下さい。

◆クリーンセンター (☎2934-5546) または
◆市役所環境課 (☎2964-1111代表)

自治会をサポートする会 会長交代

~28年度の活動報告 & 今年度活動予定~

去る5月28日、自治会をサポートする会の集会があり、28年度の活動報告と今年度の活動予定が提示されました。この度、平成12年のごみ問題当時に結成された「入間台の環境を守る会」会長から今日まで18年間の長きにわたり、会長を務めてこられた「菅 陽一」さんが、体調を理由に退任されました。長い間、自治会のためにご尽力されたことに感謝を申し上げます。なお、後任には、私がお引き受け致しました。【結城】

おきらくクラブの衣替え

おしゃべりサロンスタート

去る5月24日(水)、おしゃべりサロンは、おきらくクラブを衣替えし、新スタッフにより再スタートしました。当日は、かえで荘において、「脳にもいい体操教室」が開催されており、2~3人位しか集まらないのではないかと心配されましたが、4テーブルは、スタッフも含めて満席となり盛会となりました。

おしゃべりサロンの今後の進め方について、イベント中心から、「みんなで楽しく、気軽に、おしゃべりしたり、うどんを作って食べたり」とスタッフの意志の疎通を図りながら、また、お客様のご希望を聞きながら進めて行くことにして、スタッフ代表から説明がありました。

6月は、おきらくクラブとして、以前から企画した「クラリネットコンサート」があります。7月は自治会の夏祭り、8月お盆等によりお休みしますが、9月の例会をお楽しみにお待ちください。

◆クラリネットコンサートのお知らせ◆

1. 開催日時 6月25日(日)午後2時~
2. 演奏者 杉山 伸様ご夫妻

自治会からのお知らせ

<6月のスケジュール>

6月 1日(木)	市報配布
6月 3日(土)	1000~運営委員会
6月 4日(日)	自治会廃品(資源ごみ)回収
6月 4日(日)	市民清掃デー
6月 8日(木)	東金子青少年健全育成推進会総会
6月 15日(木)	市報配布
6月 25日(日)	~26日(月) 東金子区長会視察研修旅行(会長・副会長対象)
6月 10日(土)	第1回夏祭り実行委員会
6月 24日(土)	第2回夏祭り実行委員会

自治会費の納入ありがとうございました
去る5月1日の市報配布日に自治会会費を集金致しました。ご協力ありがとうございました。【会計部】

648世帯 3,103,600円

[環境衛生部からのお知らせ]

◆廃品回収収益金◆

4月2日と5月7日実施の収益金は次の通りです。
ご協力ありがとうございました。

◆4月分◆

収益金 54,230円
(売却金21,670円 + 補助金32,560円)

◆5月分◆

収益金 62,370円
(売却金24,450円 + 補助金37,920円)
5月分までの合計は、116,600円です。

◆清掃デーに向けて事前草刈り実施◆

~6月4日(日)の市民清掃デーにご参加を~

6月4日の市民清掃デーを前に、自治会では、環境衛生部、及び、刈払機受講者10人程により27日と29日の2日間にわたり、事前の草刈りを実施しました。

今年も市役所のご配慮により、各公園、及び、遊歩道脇の草刈りをしていただきました。自治会では、刈り残った遊歩道脇、集会所付近の土手などの草刈りを実施しました。

6月4日(日)は、刈取った草等の袋詰め、露川の刈払機による草刈りがメインとなります。是非のご参加をお願いします。

落し物です “薄茶色のメガネ”

5月21日集会所広場にメガネを落とされた方居られませんか?特徴は、①色は、赤みがかった薄茶色。②フレームにアレルギー防護用の透明な囲いがある。③レンズは、弱い近視の度数が入っている。お心当たりの方は、事務局までご連絡下さい。